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【会長あいさつ】 

  ６月 23 日（土）・30 日（土）に「PTA 支部総会」が行われ，各支部において災害時での学校や家庭での対応

等について様々な意見の交換がありました。PTA 活動として７月には関東大会（栃木県），８月に全国大会（佐

賀県）に参加しました。昨年度より始まった１年次生の「防災教室」では講師を招いた講義と，グループに分

かれての災害時の避難所開設ワークショップの様子を見学しました。とても活発な発言，発表でした。10 月に

は第二回防災会議に各 PTA 支部長，本部役員３名で参加し，多くの災害に直面した際の防災・減災への取組み

を協議しました。   

【学校長あいさつ】（９月 15日の合同役員会での中島博司校長のあいさつ文です） 

 ６月２３日と６月３０日の「ＰＴＡ支部総会」では，たいへんお世話になりました。後半は，生徒が実施して
いる「アクティブ・ラーニング」のような懇談会が実施され，素晴らしかったです。 
 ８月７日には，つくば市のノバホールで小学５年生・６年生とその保護者の方対象の「学校説明会」を実施し
ました。午前の部，午後の部を合わせると，今年も約１０００組，２０００名の参加がありました。本校は小学
生にとってぜひ行きたい学校、保護者の方にとってぜひ通わせたい学校になっていることを感じました。 
 この説明会では，私から「医学コース」設置の話もしました。本校は，今年度は「医学部進学支援校」，来年度
から「医学コース設置校」になります。具体的には，現在の３年次生が５年次生になる時，医学部医学科を希望
する生徒を１クラスに集める予定です。その他，医学に関するゼミなどを今まで以上に充実させ，医学部進学を
サポートしていきます。なお，現在の並木中等生は，県内トップレベルの高い学力を有していますので，医学部
だけでなく他の学部への進学希望者のサポートも，今まで以上に手厚くしていきたいと考えております。 
 
 さて，昨日は，スポーツデイを実施しました。生徒たちの笑顔が弾けていたと思います。私は，１日校長会が
あり参加できませんでした。とても残念でした。そして，いよいよ１か月後の，１０月１３日・１４日はＷＲで
す。ＷＲは，保護者の皆さまのご協力なしには運営できない行事となっています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。昨年のＷＲは，異常な気温低下により，夕食地点で中止としました。低体温症を心配しました。私にとっ
て，苦渋の決断でした。その対策として，今年は，前期生全員に「寝袋」を購入していただきました。後期生は，
青年の家の毛布を使います。 
 
 先日，ビッグニュースが飛び込んできました。１年次生と２年次生が参加する科学の甲子園ジュニアにおいて，
本校のチームが県大会で優勝し，６年連続全国大会出場を決めました。この全国大会は，今年で第６回ですので，
全て本校が出場していることになります。第２回大会では，全国優勝。昨年の第５回大会では，準優勝でした。
今年のチームにもぜひ頑張ってもらいたいです。なお，全国大会は，昨年から３年間は，つくば市での開催にな
っています。今年は１２月７日～９日に，つくばカピオとつくば国際会議場で開催されます。 
 
 さて，本校は，中高一貫校です。中高一貫校の強みの一つは，自分の好きなことに打ち込めると言うことだと
思います。実際に，本校の生徒たちは，いろいろなことにチャレンジし，成果も上げてくれています。さらに，
これからの時代には，１つのことだけでなく，複数のことを極めることも大切だと思っています。その極めたも
の、打ち込んだものが，将来思わぬところで生きてくることがあります。生徒たちには，この並木中等という学
舎でクリエイティブな日々を送って欲しいと思っています。 
 保護者の皆さまにおかれましても，お子様のいろいろな活動について，誉めてあげて欲しいと思います。子ど
もたちは，おうちの方に誉めてもらうことが，何よりもうれしいことだと思います。よろしくお願いいたします。 
 
 
【関東地区高等学校 PTA連合会大会「栃木大会」】 
７月６日（金）・７日（土）栃木県宇都宮市 マロニエプラザにおいて開催され，尾見教頭，根田先生，本部役
員３名で参加しました。関東地区７県の高等学校 PTA 連合会会員が一堂に会し，各県における PTA 活動の情報や
意見交換をし，新しい時代の高校教育の充実と発展，PTAの望ましいあり方を探求しました。 
黒羽高等学校『黒羽太鼓部』による深く響き渡る和太鼓の演奏，宇都宮南高等学校吹奏楽部の「ジャズのまち」 



宇都宮を感じさせる演奏を楽しみました。アトラクション後の記念講演は，講師に日光東照宮特別顧問・文星芸
術大学非常勤講師を務め『藍綬褒章』も受賞された，高藤 晴俊 氏による『世界文化遺産 日光東照宮の謎と真
実』を聴きました。東照宮に４１年間勤められ，５年前まで禰宜（６５歳定年）をされていました。とても話術
に長けている方で日光東照宮に纏わる堅苦しくなりがちな歴史などを楽しく講話していただきました。日光の三
猿は八面あり，人生の縮図的なものを表しているそうです。日光を訪れた際には，八面をじっくりと観てみたい
とおもいました。 
 
 
【全国高等学校 PTA連合会大会「佐賀大会」】（佐賀市・唐津市・鳥栖市・嬉野市） 
８月２０日（月）・２１日（火）佐賀県総合体育館大競技場に大森副校長，根田先生，本部役員３名で参加しま
した。大会テーマ「広めよう 高めよう 慈しむ心」〜君たちがつくる希望の明日を〜をサブテーマに２日間に
わたり佐賀県の四市で開催された全体会・分科会（鳥栖市）に参加しました。佐賀学園高等学校吹奏楽部による
演奏のあとの基調講演は，講師にレモンさん（山本シュウさん）を迎え『レモンさんのビタミントーク！〜慈し
みの愛言葉！We are シンセキ！〜』ラジオ DJ として活躍する一方で大阪大学の講師も今年で１２年目。娘さん
が小学生の時に PTA 会長をレモンの被り物をした“レモンさん”というキャラクターで務め，現在も被り物をし
て「お節介なシンセキのオバチャン！」として全国を飛び回っています。今回の講演は「時代は“第二の明治維
新”真っ只中！だから叩き合い，迷い，孤独が増えています。」「あなたの命は，あなただけのものじゃない！」
遠慮なく助けて〜！と叫んでいい“権利”それが“人権”レモンさんの愛言葉“We are シンセキ”の思いズバ
リ。 
仲間同士，シンセキ同士のように楽しくハッピーに即，実践できそうな行動やコミュニケーションの形や捉え方
をホワイトボード数枚に両面びっしり！そして軽快な関西弁で魅了してくださいました。 
 
 
〈７月１４日（土）  第二回本部役員会  ９：３０〜 応接室〉 
〈８月２５日・２６日 まつりつくば巡視  １８：００〜〉 
〈８月２７日（月）  ウォークラリー下見 ９：００〜〉 
〈９月１５日（土）  第三回本部役員会  ９：００〜 応接室〉 
〈９月１５日（土）  第二回合同役員会  １０：００〜会議室〉 
〈９月２５日（火）  １年次防災教室参加 ８：３５〜 総合実践室〉 
〈１０月１０日（水） 第二回防災連絡会議 １５：５０〜会議室〉 
 
 
【ウォークラリー２０１８】 
１０月１３日（土）・１４日（日）スタート桜川市役所大和庁舎 
今年度は、過日の台風の影響により安全を考慮してスタート地点の変更があり，安全立哨に協力していただく生
徒指導委員さんをはじめ，下見が充分ではない中ではありましたが細やかな配慮をいただき，事故等なく子供た
ちの歩行をサポートすることができました。完歩率 96.3%でした。ゴールでは，保護者ボランティアによる温か
い豚汁が子供たちを迎え，足を引きずりながらもおかわりをする姿がありました。今年は数々のハプニングが重
なりましたが，豚汁ボランティア，青年の家準備・清掃，安全立哨等にご協力いただきました保護者の皆さまに
厚くお礼申しあげます。 
 
 
【今後の予定】 
次年度役員推薦等アンケートを１１月下旬頃に配布いたします。（現１年次〜５年次保護者様宛） 
PTA 活動を一緒にやってみたい。学校の様子って？並木中等ならでは，和やかな雰囲気の中での活動に是非とも
ご協力，ご参加ください。（１２月上旬頃に提出期限を設けます。） 
 
 
 
※ 次回，合同役員会は２月２日（土）１０：００〜会議室にて予定しております。 

 
 
 
 
 
 

 


